

Pressemitteilung vom 17.11.2020

Neue Filialleiter in der Lüneburger Innenstadt sowie in Hohnstorf und Brietlingen

Sparkasse Lüneburg setzt bei Führungswechsel auf Kontinuität

Lüneburg. In den Sparkassen-Filialen An der Münze und Am Sande sowie in Hohnstorf und Brietlingen gibt es seit dem 16. November 2020 zwei neue Filialleiter. Andy Bartsch leitet die Filialen An der Münze und Am Sande. Frank Elsner ist für die Filialen in Hohnstorf und Brietlingen verantwortlich.

"Ich wurde von meinen Kolleginnen und Kollegen sowie unseren Kundinnen und Kunden toll aufgenommen", berichtet Andy Bartsch. "Aus diesem Grund freue ich mich riesig auf die gemeinsame Zeit in unserer Hansestadt." Andy Bartsch tritt die Nachfolge von Christine Ruschmeyer an. Der diplomierte Bankbetriebswirt ist 36 Jahre alt und arbeitet seit 2006 in der Sparkasse. Privat wird der Ehemann und Vater von seinem Sohn Niklas (1) gefordert und findet als Sportler Ausgleich beim Fußball und Jogging. Bartsch leitete seit 2014 die Sparkassen-Filialen in Hohnstorf und Brietlingen. Diese Filialen verlässt er nun mit einem lachendem und einem weinenden Auge.

Der neue Leiter der Filialen Hohnstorf und Brietlingen ist Frank Elsner. Der 54jährige, der seit 1982 für die Sparkasse tätig ist, arbeitete von 2017 bis zum Frühjahr 2020 als zertifizierter Kundenberater und Anlageexperte in der Filiale Brietlingen. Seit März 2020 war er Kundenberater in der Filiale Gellersen in Reppenstedt. "Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe sowie auf das Team in Hohnstorf und Brietlingen. Noch mehr aber freue ich mich darüber, wieder zurück zu "meinen" Kundinnen und Kunden an die Elbe zu dürfen" stellt Frank Elsner zufrieden fest. In seiner Freizeit lässt sich der Ehemann, Vater und Opa gern von seinem Enkelkind (3) in Beschlag nehmen und findet seine Balance im eigenen Garten, beim gelegentlichen Joggen oder Golfspielen.

Für ihre neue Aufgabe haben sich die zwei viel vorgenommen. Sie möchten als Teil der Nachbarschaft mit ortsansässigen Vereinen und Institutionen ins Gespräch kommen. Ihre Kundinnen und Kunden sowie potenzielle Neukunden möchten sie von den Leistungen der Sparkasse überzeugen. "Wir haben mit 21 Standorten die meisten Filialen und vor allem die meisten Beraterinnen und Berater in Hansestadt und Landkreis Lüneburg. Und das aus gutem Grund: Bei uns stehen die Menschen im Mittelpunkt. Entsprechend dieser Philosophie beraten wir unsere Kundinnen und Kunden", versichern beide einstimmig. "Wir richten uns nach ihren Wünschen und Träumen. Egal, ob es sich dabei um das eigene Heim, die Altersvorsorge oder eine lang ersehnte Reise handelt."



Pressemitteilung vom 17.11.2020



Bildunterschrift: Die neuen Filialleiter Frank Elsner und Andy Bartsch (rechts im Bild) - Foto: Jan-Rasmus Lippels

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:

Angela Meyer – Pressesprecherin der Sparkasse Lüneburg

Telefonnummer: 04131 288-3131

 $\hbox{E-Mail: angela.meyer@sparkasse-lueneburg.de}\\$